



## 1学期の教育活動への ご理解とご協力に感謝いたします。



最高気温が30℃を超える日も多くなり、暑さ指数や水分補給に気を遣いながら学校生活を送る日々が続いています。そのような中ではありますが、子どもたちの元気に活動する姿、一生懸命に学習に向かう姿、友達や先生と語り笑い合う姿を見るたび、この仕事についてよかったなと実感する毎日です。

グラウンドにまだ雪の残る4月からスタートした授業日73日間の1学期が今日で終わりました。明日から子どもたちが待ちに待った夏休みです。これまでより長い34日間の休みになります。計画的に過ごし、充実した休みにしてほしいと思います。

197名全員が元気に1学期を終業し、夏休みを迎えられることは大変嬉しいことです。あらためて本校の教育活動や子どもたちをあたたく見守ってくださっている地域の方々、ご理解とご協力いただいている保護者の皆様、関係機関の皆様に紙面をお借りして御礼申し上げます。

### 新しい学校教育目標

#### 「家庭・地域と連携・協働し 未来へ向かってかがやく子どもを育てる」

かがやく子どもとは

心身ともに健全であり、社会の変化に対応するとともに、夢や目標に向かって「自ら学び、豊かな人間性とたくましく生き抜く力を備えた児童」のこと。

を設定し、学力・体力の向上をメインに職員一同総力を挙げて教育活動にあたってまいりました。

- 1 夏休み中の学習について**～Chromebookを持ち帰り、デジタルドリル（スマイルネクスト）を活用し、学習を進めていただきます。苦手の克服に取り組むようご指導をお願いします。また、4～6年生対象の夏休み学習会で担当教諭から指導を受けることも出来ます。ぜひご参加ください。
- 2 挨拶・仲良く**～1学期、子どもたちの活力と元気を感じました。登校時や授業中に見かける姿に以前とは違う児童の頑張り・変化を感じました。これも家庭でのご指導あってのものです。ご協力ありがとうございました。
- 3 交通安全**～自転車での活動が多くなる夏休み、危ない運転をせずくれぐれも交通安全に気をつけていただきたいと思います。基本はルールを守ることです。信号機遵守など交通ルールをしっかり守り、充実した夏休みになるようお願いいたします。
- 4 夏休み中の有意義な生活**～夏休み中は家庭での生活が中心となりますが、夜遅くまで起きていると一気に生活リズムが崩れてしまいます。成長ホルモンが多く分泌される「睡眠のゴールデンタイム」は22時から深夜2時までの間だと言われています。「早寝・早起き・朝ご飯」の取組で生活リズムを整え、毎日の学習習慣と健康な体づくりにご協力をお願いいたします。また、オンラインゲーム等でのトラブルや悪影響も懸念されています。学校におきましては情報モラル教育をしっかりと行っていきますので、ご家庭におかれましてはご指導とご協力をお願いします。

それでは8月27日、元気な姿の子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

# 思い出に残る修学旅行でした

(7/10・11) 札幌市内自主研修・定山溪ビューホテル・小樽サンドブラスト・おたる水族館



はじめての7月実施となった今年の修学旅行は、新さっぽろを出発地とする自主研修、小樽でのサンドブラスト体験、おたる水族館見学をメインに行程を作成しました。自主研修は綿密な計画とルールを守った行動で、充実した活動が出来ました。定山溪ビューホテルでは、水の王国で思い切り遊び、2日目のサンドブラスト体験では真剣に作業に取り組みました。おたる水族館ではイルカショーや買い物を楽しんだりと普通の学校生活では味わえない思い出がたくさん出来ました。子どもたちの旅行のまとめと成果が今から楽しみです。保護者の皆様にはお見送り・お迎えを含めお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 夏季休業中の学校閉庁日について

今年、夏季休業中の8月10日（土）から19日（月）までの10日間学校を閉庁します。※学校閉庁日が5日間設定されたこと、土日祝日、振替休日によるものです。この期間の緊急連絡は帯広市教育委員会 学校教育部 学校教育指導課（電話65-4205）までお願いいたします（8時45分～17時30分）。

## 学校電話の留守電応答機能の設置について

本校では、2学期から学校電話に留守電応答機能がつきます。それに伴い平日8:00～17:00以外の時間については、自動音声でメッセージが流れます。既に電話対応時間を設定させていただいておりますので、保護者の皆様に対応の変更はございません。詳細は別紙にてご確認ください。

### 東の子の活躍

#### 第1回 東小学校コミュニティ・スクール協議会

7月17日（水）、今年度1回目のコミュニティ・スクール協議会を開催しました。委員委嘱と委員長・副委員長選出、今年度の学校経営について説明後、委員の皆様方から競争や切磋琢磨することの大切さ、ICTを活用した授業、保護者のニーズに合う地域協力等について意見をいただきました。お忙しい中、ご出席ありがとうございました。



第46回 十勝小学生バドミントン大会  
4年生以下女子ダブルス 準優勝

帯広栄少年団所属